

**Être arrivée en catamaran sur les  
Marquises (des îles près de Tahiti) !!!  
C'était magnifique !!! Des couleurs  
incroyables et des animaux que je  
n'avais jamais vus !!! Avoir rencontré  
des gens formidables qui, sans  
jamais t'avoir vu, discutent de  
n'importe quoi et d'avoir rencontré  
Tanie. Je l'ai vu qu'une semaine  
mais c'était un moment de bonheur,  
et de peine car je me disais que  
c'était peut-être la dernière fois que  
le voyais !!! Mais ça a été formidable  
!!! J'espère qu'un jour je le reverrais.  
Je crois que j'ai découvert le paradis  
en allant là-bas !!!**